
Pièces 7 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 14793997

Prix 6 750 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Une pépite  pieds dans l'eau à 4 min.  À pieds du port  de sanary-sur-mer,  à  l'abri

des regards et à moins de 4h de paris. l'aéroport de marseille marignane est à 1h,

hyères à  43 min,  nice à  1h30 la  gare d'aix  tgv  à  1h.  La situation du bien promet

l'usage quotidien du tout à pieds, la sensation d'être en vacances toute l'anné, les

commodités  sont  à  deux  pas.  Le  site  est  au  calme  et  sans  vis-à-vis,  il  s'ouvre

totalement  sur  la  mer  et  les  collines,  le  panorama  saisissant,  s'étire  de  sanary

jusqu'au  embiez.  Édifié  sur  1050m²  de  terrain  avec  piscine,  pool  house,  annexes

pour stockage et mise à ...

A  nugget  feet  in  the  water  at  4  min.  Within  walking  distance  of  the  port  of

sanary-sur-mer, out of sight and less than 4 hours from paris. Marseille marignane

airport is 1 hour away, hyères 43 min, nice 1h30, aix tgv station 1 hour away. The

situation  of  the  property  promises  daily  use  of  everything  on  foot,  the  feeling  of

being on vacation all  year round, amenities are close by. The site is quiet and not

overlooked,  it  opens  completely  onto  the  sea  and  the  hills,  the  breathtaking

panorama stretches from sanary  to  at  embiez.  Sanary  is  a  delight,  the  old  center

with these incredibly charming ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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